

Petro marcha al frente en intención de voto para elecciones colombianas

Bogotá, 27
nov (RHC)
La



encuestadora colombiana Invamer publicó un estudio, el cual arroja que el candidato presidencial por el Movimiento Colombia Humana, Gustavo Petro lidera con un 25 por ciento la intención de voto para las elecciones generales de 2022.

La encuesta informa además que el representante del partido Compromiso Ciudadano, Sergio Fajardo se posiciona con 20.5 por ciento. A su vez, la vicepresidenta Marta Lucía Ramírez ocupa el tercer lugar con un 18.7 por ciento, seguida por el liberal Juan Manuel Galán con un 7.2 por ciento.

Según el informe, el 37.4 por ciento de los ciudadanos colombianos determinó que sí votaría en las elecciones presidenciales si fueran el próximo domingo. Esta cifra tuvo una reducción de casi seis puntos porcentuales con respecto a los resultados de la misma encuesta aplicada por Invamer el pasado agosto.

La investigación determinó además que el 51.9 por ciento de la población colombiana desaprueba la gestión del presidente de la nación, Iván Duque, frente a un nivel de aceptación del 43.6 por ciento.

Además, cerca del 70 por ciento de los encuestados señaló que Colombia va por "mal camino", contrastado con un 29.9 por ciento de personas que cree que el país se dirige por "un buen camino".

Gustavo Petro es candidato presidencial a las elecciones de 2022 por el Movimiento Colombia Humana en el 2018. Petro es político y economista, exmilitante del Movimiento 19 de abril, ex alcalde de Bogotá y exsenador de la República por el Polo Democrático. El senador también fue candidato a las presidenciales de 2010 y 2018.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/240879-petro-marcha-al-frente-en-intencion-de-voto-para-elecciones-colombianas>



Radio Habana Cuba